

5. Februar 2023

Das Bundesliga-Team des HC Erlangen zu Gast in der Fackelmann Welt in Hersbruck

Die Spieler des Handball Bundesligisten HC Erlangen bewiesen am Sonntag, dass sie nicht nur auf dem Handball-Feld alles im Griff haben. In der Showküche des Hauptsponsors Fackelmann wurde unter Kochkursleitung Till Heinz von ess.brand ein leckeres Drei-Gänge-Menü zubereitet.

Alexander Fackelmann, Präsident der Fackelmann Brands und langjähriger Unterstützer des HC Erlangens, begrüßte die Spieler und leitete den kurzweiligen Abend ein. Unter der Leitung des Nürnberger Kochs Till Heinz bereiteten die Sportler ein ausgefallenes Menü zu. Gestartet wurde mit Kichererbse, Avocado Sesam und Wintersalat. Als Hauptgang probierten sich die Spieler an Hirschrücken, Jus, Sellerie und Röstwirsing. Den Abschluss bildeten Karottenkuchen, Schichttopfen und Orangensorbet. Das Fazit des Abends: Gesund, ausgewogen und lecker!

Selbstverständlich stand nicht nur das Kochen im Fokus. Die Teilnehmer konnten das Beisammensein genießen und in ungestörter Atmosphäre das Sortiment der Fackelmann Welt erkunden. Auf zwei Etagen bietet der Flagship-Store ein vielseitiges Sortiment rund um Küche, Haushalt und Bad.

Koch- und Backkurse in der Fackelmann Welt

Die Küche der Fackelmann Welt zählt zu den größten Showküchen in ganz Nordbayern. Auf mehr als 150m² bietet sie ausgestattet mit den neuesten Geräten viel Raum zum Kochen, Backen und natürlich gemeinsamen Essen. Erfahrene Köche und Bäcker führen professionell durch die Kursinhalte und stehen mit Rat und Tat zur Seite. Aktuell buchbare Kurse zum Thema Spargel, Italien oder Gewürzküche sind hier zu finden: <https://www.fackelmann-welt.de/workshops-kurse/>